

Forums pour l'entourage

Mon conjoint n'arrive pas à arrêter de jouer

Par Profil supprimé Posté le 08/04/2020 à 17h11

Bonjour,

Je voudrais des conseils et savoir ce que je peux faire pour que mon conjoint arrête de jouer au jeu d'argent (essentielle au poker mais il joue aussi au pmu, paries sportif..)

Quand il joue tout va bien dans le meilleur des monde.

Mais des qu'il ne peux pas jouer, la il se renferme, est de mauvaise humeur. On ne peux parler de rien, au risque qu'il s'énerve.

Il devient très irritable et nerveux..

Ce qui me met moi dans une situation compliqué, je n'est pas un fort caractère et donc me fait toute petite quand il est comme ça...

Il se rend compte qu'il joue trop, en plus on va avoir un bébé.. Je ne sais même pas si on va pouvoir préparer son arrivé correctement.

Ils doit maintenant des milliers d' euros à notre entourage..

Nous sommes à découvert et en retard sur des paiements...

Il s'en rend compte mais ne sais pas comment arrêter. Et ne veux pas être aidé...

Je ne sais pas quoi faire, aider moi !!